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村政を問う！一般質問

笹嶋　士郎　議員
１　待機児童解消について
２　東海病院の問題について
３　今後の小学校のあり方
４　 （仮称）歴史と未来の交流館整備の進捗状況

寺門　定範　議員
１　農地集約について
２　農業公社の検討状況
３　広域避難計画について
４　公園の車椅子対応トイレ設置

阿部　功志　議員
１　 原発事故で住民が避難しなければならない
法的根拠は

２　 原発事故での避難で、避難してから先の計
画を策定する見通しは

３　 災害時の職員の出勤体制は
４　小中学校教室へのエアコン設置、進捗状況は
５　小中学校における高温対策の指針は

大名　美恵子　議員
１　 放課後対策等デイサービスなどの利用状況
２　 本村の学童保育の実態及び今後の充実
３　 小・中学校の普通教室にエアコン設置を早期に
４　原子力安全協定（従来及び新）の運用
５　 広域避難訓練の評価及び避難計画案への反
映に関する考え方

武部　愼一　議員
１　道徳教育に係る評価の考え方
２　 いじめ防止対策推進法公布から５年／ス
クールコンプライアンスの検討が必要では

３　 外国人児童への日本語教育／語学研修制度
などが必要では

４　 SOCIETY５に向けた人材育成／人口減少
への対応と超スマート社会に向けて

５　 村全体を俯瞰した総合管理計画の見直しに
向けた検討状況は

６　 東海村における地質情報DBの現状／危険
地帯地質情報等の活用

江田　五六　議員
１　 超高齢化社会における東海病院のあり方
２　 村所有地のボランティアによる草刈り作業
３　（仮称）歴史と未来の交流館について

恵利　いつ　議員
１　少子化社会における村立学校の将来ビジョン
２　文化センターの長寿命化計画
３　 安全な飲み水・農業用水確保のための認識
を高めるために「（仮称）久慈川サミット」 
開催を

４　 文書管理や記録管理はどのような基準の下
に行われているのか

植木　伸寿　議員
１　学校教育の取り組み
２　ヘルプマークとヘルプカード導入への考えは
３　選挙投票率向上への取り組みは
４　地域福祉への取り組みは
５　改正児童扶養手当法に基づく取り組みは

村上　孝　議員
１　本村の農業基本計画の推進状況
２　農地集約に伴う基盤整備の進め方
３　 ブロックローテーションによる生産調整の
在り方

４　農業就労者の維持や確保のための施策
５　日本型直接支払制度の創設

清宮　寿子　議員
１　原子力事故時災害対策の準備状況は
２　 歴史と未来の交流館建設は住民の理解を得
ているか

舛井　文夫　議員
１　公文書を含めた文書管理
２　東海村総合計画の経過
３　人口の見通しについて
４　自治会制度について
５　区画整理事業の清算について
６　駅周辺の環境整備と無電柱化

岡崎　悟　議員
１　骨髄ドナーへの助成
２　自転車保険について
３　ブロック塀の安全対策
４　高齢者への熱中症対策

※青字の質問を掲載。
※議会ホームページでもご覧いただけます。

一般質問とは
　議員が、村のさまざまな施策について村長や教育長など執行部に対して質問し、時には是正を求めながら、新たな
施策の提案や意見を述べ、村政をより良い方向へ導くものです。


